



昭島市立清泉中学校
第2学年 学年通信 第4号
令和6年4月26日(金)

▶ 充実したゴールデンウィークを

この1か月間は、新しいクラス、初めて話すクラスメイト、先輩デビュー…と、2年生にとって、ものすごく忙しく、緊張の1か月間だったと思います。よく頑張った1か月を振り返りつつ、まずは羽を伸ばして、休めるときはしっかりと休息をとってください。

ゆっくり時間が取れるゴールデンウィークは、普段できないことにチャレンジするよいチャンスでもあります。友達とお出かけしてみるもよし(ただし事件や事故に巻き込まれないように、細心の注意を!)、読みたかった本に手を伸ばすもよし、映画を楽しむもよし。経験も本も映画も、触れば触れるほど、人生を豊かにしてくれます。充実したゴールデンウィークをお過ごしください!



▶ 2年生になっての作文を一部紹介します 「2年生になって」2年3組

私は、中学2年生になって、今までよりももっと復習し、提出物を全部出すなど、1年生よりもっと努力したいと思った。

なぜなら、復習が足りず定期テストの点数が少し悪かったり、提出物を出せなかったりしたことが、1年生の頃にあったからだ。

例えば、その日の授業で習ったことを復習するというのをやっておらず、定期テストの2週間前から復習をしていた。しかもその復習も少し足りなかった。また、成績に入らないものは提出しなくていいやと思っていた時期があり、それを出さなかった時があった。他にも、提出物を持っていくのを忘

写真掲載

れたり、期間中に終わらなかったときがあった。

さらに、部活動で持っていきものを忘れることも時々あったので、それもなくせるようにしたい。

これらのことを踏まえて私は、今までよりもっと復習し、提出物も全部出すなど、努力を1年生の時よりもたくさんしたいと思った。他の行事も、努力したいと思った。例えば、体育大会、職場体験、合唱コンクール、東京フィールドワークなどだ。

でも私が一番努力したいのは、忘れ物をなくすことだ。学校生活の全体の中で1年生の頃時々あったので、これからは頑張っていきたい。

私は2年生になって努力をたくさんやり、学校生活を充実させたい。

写真掲載

▶ 保護者の皆様へ

先週は、保護者会へご出席いただきありがとうございました。

学級懇談会では、保護者の方々からお子様のご家庭での様子などについてのお話を伺うことができ、貴重なひと時となりました。

明日は学校公開日・部活動保護者会となります。是非、頑張っている生徒の姿をご参観ください。よろしくお願ひいたします。

【重要】

修学旅行費積立【旅したくプラス(個人支払プラン)申込】のご案内を、本日配布させていただきました。内容をご確認の上、お申込みを希望される方はWEB申込の手続きをお願いいたします。

受付期間：2024年5月1日(水)～5月15日(水)

▶ 来週の予定

日にち	授業・行事予定
4/29(月)	祝日 昭和の日
4/30(火)	時間割通り
5/1(水)	時間割通り 安全指導日 5校時：体育大会選手決め(予定)
5/2(木)	時間割通り
5/3(金)	祝日 憲法記念日

